

米国ラットランド市との姉妹都市提携35周年事業の開催と 国際姉妹都市等との交流事業について



新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響による渡航制限等のため、令和3年度から延期となっていた、米国バーモント州ラットランド市との姉妹都市提携35周年を祝うため、同市訪問団が10月6日から9日まで来花します。また、市内の中学2年生を国際姉妹都市等4都市に各6名、合計24名を派遣します。

○ラットランド市との姉妹都市提携35周年記念事業

ラットランド市と旧石鳥谷町が昭和61年10月8日に「国際姉妹都市提携盟約書」を取り交わしてから、令和3年で35周年を迎えました。新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響により延期となっておりますが、来月10月に19年ぶりにラットランド市から市民訪問団を当市にお迎えし、35周年記念事業を実施します。

■ラットランド市民訪問団の概要

○市民訪問団

Mike Doenges（マイク・ドゥエンジェス）市長、Michael Talbott（マイケル・タルボット）市議会議員、Bill Olsen（ビル・オルセン）教育長、Rob Bliss（ロブ・ブリス）元教育次長ほか、合計13名

○訪問日程・内容

- 10月6日（日） 来花、宮沢賢治記念館・宮沢賢治童話村視察
- 10月7日（月） 道の駅石鳥谷等視察、わんこそば体験、石鳥谷中学校訪問
35周年記念式典（花巻温泉ホテル花巻）
- 10月8日（火） いしどりやこども園訪問、地域住民との交流会（石鳥谷国際交流センター）
石鳥谷・ラットランド友好協会主催夕食会
- 10月9日（水） 帰国

○国際姉妹都市等との交流

■国際姉妹都市等4都市から青少年等を受入れ（6月～7月、9月）

6月から7月にかけて、米国アーカンソー州ホットスプリングス市、米国バーモント州ラットランド市、米国ウィスコンシン州クリントン村の中高生が、また、9月中旬にオーストリア共和国ニーダーエスタライヒ州ベルンドルフ市からギムナジウム生（ヨーロッパの中等教育機関）が、ホームステイをしながら市内の小中学校や高校などを訪問し青少年と交流しました。また、ホットスプリングス市民訪問団16名が花巻まつりに参加し、多くの市民と交流しました。

■市内中学2年生を国際姉妹都市等4都市に派遣（10月下旬～11月中旬）

公益財団法人花巻国際交流協会と共催で、国際姉妹都市等4都市に各6名、合計24名の中学2年生を派遣します。ホームステイや通学体験等を通じ、現地の言語や文化に直接触れることで他国についての理解を深め、国際的な視野を広げるとともに、自国の文化等を紹介しながら積極的に交流を図り、相互理解を深めます。

○派遣場所と派遣時期

- ・ホットスプリングス市、ラットランド市、クリントン村
10月28日（月）～11月6日（水）
- ・ベルンドルフ市
11月6日（水）～15日（金）
※大迫高校生4名も同行

○出発式

- ・日時 10月16日（水）18:00～
- ・場所 花巻市交流会館

○派遣報告会

- 12月14日（土）国際フェアに合わせてなはんプラザにて実施予定